



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Internationalisation de l'enseignement supérieur grâce aux NTIC

Question écrite n° 41951

Texte de la question

M. Rodrigue Kokouendo interroge Mme la ministre de l'enseignement supérieur, de la recherche et de l'innovation sur l'internationalisation de l'enseignement supérieur, notamment en Afrique, grâce aux nouveaux outils numériques. Les échanges pendant le nouveau sommet Afrique-France ont mis en exergue l'importance des mobilités entre étudiants français et africains. La mobilité internationale est une expérience riche et la pandémie covid-19 a mis en évidence les formidables atouts de l'enseignement à distance. Aussi, il souhaiterait savoir si l'implantation de l'opérateur français Orange sera en mesure d'accompagner l'internationalisation de l'enseignement supérieur, notamment en Afrique, alors que la coopération avec les opérateurs internet est une des principales conditions à la réussite. Aussi, il souhaiterait connaître le nombre de campus connectés opérationnels et en cours d'installation. Aussi, il souhaiterait connaître si une augmentation significative des bourses accordées aux étudiants africains est envisagée tant en ce qui concerne l'enseignement à distance que la mobilité d'études.

Données clés

Auteur : [M. Rodrigue Kokouendo](#)

Circonscription : Seine-et-Marne (7^e circonscription) - La République en Marche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 41951

Rubrique : Enseignement supérieur

Ministère interrogé : [Enseignement supérieur, recherche et innovation](#)

Ministère attributaire : [Enseignement supérieur et recherche](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [19 octobre 2021](#), page 7625

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)